

Gran preocupación está causando la salud de una adulta mayor que pasa las frías noches invernales a la intemperie en un servicentro de La Calera.

La situación ha despertado la solidaridad de varios vecinos, uno de ellos ha iniciado una campaña en redes sociales para que las autoridades ayuden a la mujer.

Anuncio Patrocinado

En una de sus publicaciones en redes, explica que la anciana ha sido trasladada al Hospital en varias oportunidades, pero regresa a la calle. Asimismo, señaló que llamó a números de emergencia municipales, pero nadie respondió.

Esta es la publicación del usuario de Facebook Finn Espinoza Castro

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

hago un llamado de "ALERTA", al Municipalidad de La Calera, y concejales de la calera, siendo las 2:30 de la madruga y marcando mi auto -3° me encuentro con la sorpresa que existe una adulta mayor en claro estado de demencia senil abandonada en la Copec de jj. Perez.

intente llamar a los fonos de emergencia de la pagina del municipio pero ninguno esta

## Preocupación por adulta mayor que pasa las frías noches de invierno en las calles de La Calera

operativo, además llame a carabineros los que me explican: la señora lleva 5 meses abandonada y que no existen o no aparecen parientes que se hagan responsables y que la han llevado al hospital pero la devuelven a la calle y si me animo, acá esta la parte mas trágica "me la puedo llevar a mi casa" .

entonces señor Johnny Piraino Meneses hago constancia por este medio que hice el llamado de alerta y no ser cómplice de un maltrato a un adulto mayor que pide a gritos ayuda y no lamentemos un genocidio por omisión.

de igual manera me pongo a disposición si es necesario, a algún tipo de ayuda para traslado u otro que la muni necesite para movilizar a la señora.

y tú, ¿qué opinas?